Top départ des Mardis de l'été

MORANGIS

ILS SIGNENT leur retour à Morangis. Les Mardis de l'été reviennent demain à 19 heures : la municipalité donne rendez-vous aux familles au parc Saint-Michel. Sur place, des barbecues et du charbon de bois en libre-service sont à disposition des participants pour un pique-nique à la tombée du jour. Dans le cadre de son opération Un été zéro déchet, la municipalité encourage les participants à utiliser des couverts, verres et serviettes réutilisables. Les Mardis de l'été vontse poursuivre jusqu'au 27 août au rythme d'animations différentes. Demain, l'ensemble Les Accords'Leon assurera une ambiance guinguette.